
令和６年度第３回サポーターミーティング 
議事録 

日時 場所 

令和６年 12 月３日（火）９:30～11:00 戸田第一小学校 １F 会議室 
 

出席者 

運営部５名、校⾧、教頭、教員、子ども会１名、メインサポーター１０名 
 

内容 

１．あいさつ  

２．学校行事について 

３．活動報告 

４．活動予定 

５．ひびサポ担当教諭より 

６．PTA 運営役員選考委員会委員⾧より 

７．その他 

グループトーク 

・登校班について 

議事内容/結果 

１．あいさつ 

  校⾧:いつもお手伝い、ご協力ありがとうございます。校内でたくさんの保護者の方にお会いする。

ひびきの授業についても、もっとお手伝いすることはないか?と直接声をかけてもらったりする。本当に

ありがたい事だと感じる。今年度の行事は残すところあと一つとなる。今年度子どもたちは「走る」とい

う行事が出来ていない。新校庭のお披露目も兼ね、スポーツ大会を計画している。そちらでもお手伝いを

お願いすると思うのでよろしくお願いします。 

  会⾧:いつもご協力ありがとうございます。PTA 運営の募集時期になった。今年度は試行期間として

やってきた。その中で、PTA の集まりについてどうしていくのが良いか考えている。集まることが負担と

なっているのでは?など。皆さんの意見が欲しいのでどんどんください! 

２．学校行事について 

 1/28(火)スポーツ大会  

   学年事の 3 部制に。内容はリレーやフィールド競技。 

対象学年以外は授業となる。 

保護者の出入り口は西門のみ。出入りは自由。 

ＰＴＡはＩＤチェックをお願いしたい。 



 

３．活動報告(別紙参照) 

４．活動予定(別紙参照) 

５．ひびサポ担当教諭より 

 いつもサポートありがとうございます。思ったように参加者を増やすことができないという反省。登録

制度をどうする問題は今後も議論していかなければ!と思っています。 

なぜに登録制?そして保護者の皆さんに「ひびサポ」が頭によぎるようにしなくては。もっと情報発信

が必要だと思います。 

先生たちも「依頼するのが当たり前」化させなければ!と課題は多いと感じています。 

 授業の紹介 

5 年生の授業では、自由進度を取り入れ、誰とどのように学ぶかを子どもたち自身が考える。メリット

は普段やる気の出ないような子も積極的に学ぼうとする。デメリットは深い思考までたどり着くことが困

難。 

6 年生はワイワイ楽しく自走的に計画性なくやっている。つまづきながらもたくさんのアイデアを出し

ながらできている。 

 とだハピまつり 

 目指せ 45 チーム参加。子どもたちの出し物で、材料費が必要な場合は保護者の皆さんに協力いただく予

定。 

保護者の皆さん、「聞きたいこと」ありませんか?「学校に聞いてみる」よりも、もっとハードルが低

い、いち教師の私に「聞いてみたいこと」どんなことでも構いません。3 月のサポーターミーティングに

まとめて提出いただければお答えします‼ 

６．PTA 運営役員選考委員会委員⾧より 

 12/3 午後にお知らせ配信予定。皆さんぜひ応募してください! 

７．その他 

 【お掃除プロジェクト】 

 子ども達の掃除場所に危険がないかなどを、保護者が掃除に参加してチェックするなど。 

 内容は今後詰めていき、完成後発表予定 

グループトーク 

 登校班について 

 

 

 

次回日程 

第４回サポーターミーティング 令和 7 年３月４日(火)9:30～11:０0 

後期監査 ３月 17 日(木)10:00～11:00(予定) 


